

3送会実行委員さんお疲れさまでした！

2月28日に行われた3年生を送る会は、実行委員を中心に、1, 2年生のみなさんが協力してとても良い会になりました。全学年での行事は最後となりましたが、最後にふさわしい会になったと思います。また、3月10日は卒業式です。3年生が安心して卒業できるよう、私達1, 2年生が協力して原中を引っ張っていけるよう、頑張りましょう！

いじめ防止キャラクター発表！

小中合同いじめ防止キャラクターに選ばれたのは、K.F.さんの**はれまる**です！

どの案も素敵なものとても迷いましたが、皆さんの投票のおかげで決定することができました。キャラクター案を考えてくれた皆さん、投票に参加してくれた皆さん、本当にご協力ありがとうございました！



あいさつ運動とクリーンデーの日程が決まりました！！

原中でのあいさつ運動とクリーンデーを同時に行うことしました。袋原中学校でのあいさつ運動は、部活動ごとに3月から第三火曜、水曜、木曜に、中学校南門と北門でお願いします。また、5月からは、小学校と連携して行うあいさつ運動に、委員会と連携していきたいと考えています。出身校での活動となります。私たち、生徒会執行部と一緒に明るい学校をつくっていきましょう！3日連続の活動となりますが皆さんご協力お願いします！

〈今月の豆知識〉

最近とても暖かくなってきましたね！今月の豆知識は「ホワイトデー」についてです。ホワイトデーは、全国飴菓子協同組合が客足が少なくなる3月14日に制定したのがきっかけです。バレンタインにもらった方は、しっかり返しましょう！！

